

PRESSEMITTEILUNG

DAS FUTTERHAUS trennt sich von Geschäftsführer

Klaus Meyer-Kortenbach verlässt das Unternehmen

Elmshorn, 21. September 2020 - Angesichts unterschiedlicher Auffassungen über die zukünftige Ausrichtung und Entwicklung des Unternehmens, hat sich die DAS FUTTERHAUS-Unternehmensgruppe von einem ihrer Geschäftsführer getrennt. Klaus Meyer-Kortenbach ist mit sofortiger Wirkung von seinen Aufgaben als Geschäftsführer entbunden. Meyer-Kortenbach verantwortete seit 2014 die Bereiche Einkauf und Eigenmarken. 2017 wurde er in die Geschäftsführung berufen. Seine Aufgaben übernehmen die Geschäftsführer Andreas Schulz und Kristof Eggerstedt.

--Ende--

Fragen beantwortet gern

Nadine Giese-Schulz

nadine.giese-schulz@futterhaus.com

Tel.: 04121-4397-750